

Karakter Utama Orang Muhammadiyah - oleh Ustadz Taufiq Daud

Senin, 17-08-2020



MPI PDM bogor-kota.muhammadiyah.or.id.com - Warga Muhammadiyah harus ikhlas dalam beramal dan berbuat karena Allah dan bukan untuk kepentingan duniawi.

Demikian dikalakan pengurus Majelis Tarjih dan Tabligh Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kota Bogor Ustadz Taufiq Daud, M. Kes dalam pengajian Ahad pagi (16/8/2020).

Menurut Ustadz Daud, keikhlasan yang tertanam dari warga Muhammadiyah sehingga membuat bersemangat dalam berbuat baik. "Dalam berbuat baik tidak punya perhitungan karena dasarnya ikhlas," paparnya.

"Warga Muhammadiyah harus memiliki semangat *fastabiqul khairat*, keteladanan pimpinan dan motto *Hidup-hiduplah Muhammadiyah Jangan Mencari Hidup di Muhammadiyah*", imbuhnya

Ustadz Taufiq Daud juga mengingatkan akan pengorbanan KH Ahmad Dahlan dalam membesarkan Muhammadiyah dan pentingnya warga Muhammadiyah dalam beribadah harus sesuai tuntunan Allah dan Rasul yang terangkum dalam HPT.

Selain itu, Ustadz Daud mengatakan, warga Muhammadiyah memiliki sifat amanah, yaitu terpercaya atau dapat dipercaya, sehingga tugas atau jabatan apapun selalu dapat dipertanggungjawabkan dengan sebaik-baiknya.

"Warga Muhammadiyah tidak mengejar jabatan dalam Persyarikatan maupun amal usaha, tetapi manakala diberi amanah ditunaikan dengan sebenar-benarnya dan sebaik-baiknya".

Ketika tak menjabat pun tetap berjuang dalam Muhammadiyah dengan penuh gairah dan kegembiraan, Jangan sampai begitu tidak mendapat jabatan, langsung *muntaber*... mundur tanpa berita", papar Ustadz Taufiq.

Ustadz Taufiq Daud meminta warga Muhammadiyah lebih peduli kepada orang lemah dan tertindas. Spirit Al-Ma'un melahirkan warga Muhammadiyah yang egaliter, populis, dan menjadi agen perubahan sosial.

"Di mana pun orang Muhammadiyah berada terpanggil untuk peduli dan berbagi terhadap anak yatim, fakir miskin, dan siapapun yang tersisih dalam kehidupan untuk dibebaskan, diberdayakan, dan dimajukan," pungkasnya. (\ Achsin)

Berita ini pernah tayang di media-alfurqan.com dengan judul *Ustadz Taufiq Daud Minta Warga Muhammadiyah Ikhlas dalam Beramal & Berbuat*